

Les enseignants cubains félicités pour leur journée



La Havane, 22 décembre (RHC) Le président Miguel Díaz-Canel et d'autres dirigeants ont félicité les enseignants et les professeurs à l'occasion de la célébration aujourd'hui de la Journée de l'éducateur, une date qui commémore la déclaration de Cuba en tant que territoire exempt d'analphabétisme.

Le président a écrit en X que les éducateurs de l'île des Caraïbes « portent l'humilité comme un signe et font des merveilles dans tous les coins de notre géographie. Nous vous aimons et vous admirons, protagonistes héroïques au milieu de circonstances très difficiles. Nous vous embrassons avec gratitude.

De même, le ministre des Affaires étrangères Bruno Rodríguez a félicité sur le même réseau social « tous les éducateurs et travailleurs de ce secteur de #Cuba pour leur journée ». Nous adressons une reconnaissance spéciale à ceux qui, depuis @ISRICuba (Institut supérieur des relations internationales),

@CIPICuba (Centre de recherche en politique internationale) et @CubaMINREX (ministère des Affaires étrangères), ont la noble tâche d'enseigner et de préparer notre #Diplomacia Revolucionaria ».

Pour sa part, le Premier ministre Manuel Marrero a remercié le « dévouement, la dévotion et l'amour infini avec lesquels (les enseignants) réalisent leur travail », a-t-il déclaré sur la même plateforme.

L'île antillaise célèbre aujourd'hui la Journée de l'éducateur et le 63e anniversaire de sa déclaration comme territoire sans analphabétisme, par le leader historique Fidel Castro, un fait considéré comme le premier grand exploit éducatif de la révolution au pouvoir depuis 1959.

La veille, le président Miguel Díaz-Canel a décoré des enseignants et des professeurs ainsi que des institutions éducatives à la trajectoire reconnue dans le secteur, lors de la cérémonie nationale de l'anniversaire.

Au Palais de la Révolution, siège du gouvernement, le président a remis l'Ordre Frank País, premier degré, à 13 professionnels de l'enseignement supérieur pour leur contribution intégrale à l'éducation des citoyens.

D'autres enseignants du même domaine ont reçu l'Ordre Frank País, deuxième degré (12), la Médaille José Tey (16) et la Distinction pour l'éducation cubaine (14), en reconnaissance de leur travail et de leur trajectoire révolutionnaire.

L'Université d'Oriente, basée à Santiago de Cuba, a reçu l'Ordre de Frank País, premier degré, tandis que la Station expérimentale d'herbe et de fourrage Indio Hatuey, appartenant à l'Université occidentale de Matanzas, a reçu l'Ordre de Frank País, deuxième degré.

Dans le cadre de la journée d'hommage aux enseignants de l'île, le chef de l'État a également tenu une réunion avec des enseignants et des professeurs de diverses disciplines, qu'il a invités à relever ensemble « le grand défi de construire, depuis les salles de classe, l'avenir de Cuba ».

Les éducateurs « sont une armée qui, chaque jour, au milieu des situations les plus complexes, se donne à fond avec une grande passion, sans relâche, avec tous les outils de la vocation qu'ils ressentent pour l'enseignement, pour l'enseignement », a déclaré le président.

Díaz-Canel a souligné que l'éducation cubaine s'améliore, bien qu'elle soit durement touchée par la politique de pression maximale du gouvernement américain contre l'île, et a exhorté ses professionnels à s'impliquer, par le biais de la communication, dans la lutte contre les campagnes de dénigrement de la Révolution sur les réseaux sociaux.

Il a également exhorté à accroître le rôle du système éducatif cubain dans la promotion de politiques telles que « pour les enfants, les adolescents et les jeunes », « pour la promotion de la femme » et l'éradication du racisme, entre autres.

Après la rencontre avec les enseignants, le président a déclaré qu'il se sentait partie prenante de ce secteur et a rappelé que « j'ai vécu parmi les enseignants et j'ai enseigné à l'@UCLVCU (Université centrale de Las Villas, dans le centre du pays) », a-t-il écrit sur le réseau social X.

Le 22 décembre 1961, le leader historique du processus révolutionnaire cubain, Fidel Castro, a proclamé l'éradication de l'analphabétisme, après avoir appris à lire et à écrire à quelque 700 000 personnes en un peu plus d'un an.

Depuis, l'île des Caraïbes est devenue l'une des nations où le taux d'analphabétisme est le plus bas au monde, grâce à la mobilisation de quelque 271 000 éducateurs bénévoles dans toutes les provinces.

Cette campagne, connue ici sous le nom de campagne d'alphabétisation, a jeté les bases de la mise en place du système éducatif actuel, qui constitue une référence pour de nombreux pays.

(Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/372622-les-enseignants-cubains-felicites-pour-leur-journee>



Radio Habana Cuba